
山道帰一『風水パワースポット紀行』出版記念 
≪熊本講演会≫2010 年 8 月 21 日：ご参加者の声 

 
 
山道先生 
愛のたくさん詰まったパワー本が出版され、本当に感謝しています。 
私はまだまだ勉強が足りずに恐縮ですが、講演会に参加できたことにも感謝です。 
古典からのメッセージに触れる機会も得られ、多くの人に伝えなくては！ 
と、思いました。 
ありがとうございました。 
 
 
本日はとてもためになるお話をありがとうございました。 
所用の関係で途中退室しまして申し訳ございませんでした。 
 
 
今日はありがとうございました。 
とても楽しくて、ためになりました。 
明日から環境のことをよく考えます。 
 
 
私の思っていた「風水」とは違っていました。 
部屋の中だけのことと思っていましたが、全体的な事に関係するものだったのですね。 
斬龍の話しは、とても興味深いものでした。 
現代社会が起こした悲劇ですね。 
わかりやすいお話ありがとうございました。 
今日聞いたお話を踏まえて、本を楽しく読みたいと思います。 
まだまだ残暑厳しい日が続きますので、お身体ご自愛下さいませ。 
 
 
地形とのつながりなど興味を持ちましたが、少し難しくもありました。 
本には今まで行ったことのある所、行きたいと思っていた所が掲載されていて、じっくり読

んでみようと思います。 
また、他の所にも行ってみたいです。 
おもしろいお話ありがとうございました。 
 



先生のお話し、とても興味深く、楽しく聞かせていただきました。 
今迄、パワースポットをあまりにも簡単に考えていたなと思いました。 
それぞれの場所の歴史、意味、どのようなエネルギーが得られるのか、知識としてもってい

なければいけないと思いました。 
長年続いた歴史に敬意をもち、感謝しながら足を踏み入れなければいけないと思いました。 
日本は歴史を重んじないことが多いような気がします。 
学問も追いついていないのが現状です。 
日本人は学ぶべきことを学び、教育をおろそかにしてはいけないと思いました。 
自然も壊され、大事なものも壊され、日本が滅びてしまうという怖さがあります。 
先生のような方がどんどん活躍し、日本人に影響力を与えて頂きたいと思います。 
私もこれを機に、学んでいきたいと思いました。 
ありがとうございました。 
 
 
７月に北海道で風水の講座をきいて、自分の思っているものと違っていたので興味が湧いて、

たまたま Web で風水を調べていたところ、先生の講座があるという事で参加させていただ

きました。 
これから勉強させていただくような感じなので、地理風水大全等、先生が関わられた本を購

入させていただいているので、勉強させて頂こうと思っております。 
これからもよろしくお願いします。 
 
 
とても気さくに質問にも答えて下さり、ありがとうございました。 
たのしかったです。 


